
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Aprovecho estas líneas para dar las gracias a la vida por encontrar el alma de un ángel 

llamado Karina y poder compartir este viaje con ella y agradecerle su amor y 

comprensión en este camino algo anormal que he escogido vivir. Te amo! … 

 

También quiero enviar un abrazo lleno de amor y gratitud a un compañero de aventura 

maravilloso, Osvaldo. ¡Gracias por estar ahí! 

 

¡AMOR EN LA VIDA! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



…-¡Está despertando!, grita Blanca emocionada. Le enfermera que está al cuidado 

de José entra en la habitación.  

-   Hijo…Cariño… ¿qué tal te encuentras?  

Al mismo tiempo pregunta José: ¿qué hago aquí?, ¿qué ha pasado? 

- José, cariño, ¿cómo te sientes?, insiste Blanca. 

- Bien mamá. Pero ¿qué pasó? 

- Cariño, has estado catorce días en coma. Te encontraron en el baño de tu casa 

desvanecido en el suelo. Desde entonces estás en el hospital. Te dio un derrame 

cerebral, pero no te preocu… 

- ¡¡¡Mamá!!! ¡No puedo mover mi brazo izquierdo, ni la pierna tampoco!. ¡No las 

siento!- exclama José muy nervioso.  

Entre tanto llega el médico. 

- Hola José, cómo te… 

- ¿Qué me pasa doctor? No puedo mover la parte izquierda de mi cuerpo- 

continúa angustiado José.  Su estado es cada vez más tenso y afligido, tanto así 

que el médico decide administrarle un calmante.  

- Déjenme solo, por favor – pide José, quien necesita un tiempo para aceptar lo 

sucedido. Y así lo hacen. 

 

Al cabo de unas dos horas se escucha por el pasillo un altercado. 

- No puede  pasar. 

- ¡Pero quiero verle!  

- ¡Pablo!- Grita José, déjenle pasar, por favor… 

- Pepe, ¿qué tal estás? 

- Pablo, ¡qué alegría verte! ¡No te vayas, quédate conmigo, por favor!-. Los ojos 

de José están llenos de lágrimas.  

- Claro Pepe, no me voy a ir. ¡No te preocupes!- le dice Pablo tomándolo de la 

mano.  

- Pablo, quiero contarte algo. 

- Es la hora de la cena- anuncia la enfermera, a la vez que llama a la puerta para 

entrar. 

- Gracias, déjela ahí, por favor.  

- José, cariño, ¿necesitas algo? 

- No mamá, gracias, solo quiero hablar con Pablo. Vete a casa y descansa. 



- De acuerdo, hijo, llámame en caso que necesites cualquier cosa. Te quiero, 

cariño. 

- Y yo mamá. ¡Hasta mañana! 

 

José y Pablo se quedan solos en la habitación. Se conocen desde hace años, los dos son 

tenistas profesionales y han pasado por muchas cosas juntos.  Saben todo el uno del 

otro, o al menos eso creía Pablo…  

- Quiero contarte algo, algo muy personal. 

- Claro, dime Pepe… 

- ¿Sabes  por qué he tenido este derrame cerebral? 

- En realidad no. Me sorprendió mucho, ¡con tu estado físico y a tu edad! 

Supongo que esas cosas pasan… 

- Por favor no le digas esto a nadie… La verdad es que soy bulímico. Llevo años 

sintiéndome fatal, como vacío por dentro. Y trataba de llenar ese vacío con la 

comida, pero después me sentía aún peor. Llegué al punto de vomitar hasta once 

veces en un solo día.  

- Lo siento, Pepe, de verdad. ¡¿No tenía ni idea!? ¿Por qué no me lo contaste 

antes?  

- En realidad no sabía cómo hacerlo… supongo que era demasiado orgulloso para 

hablar del tema… 

 

De pequeño la vida de José era bastante “normal”. Era el menor de tres hermanos. 

Cuando tenía cuatro años sus padres se separaron y a los siete murió su papá. Aunque se 

trató de un evento fortuito, José no pudo evitar sentir cierta culpabilidad ante estos 

hechos.  

Poco después la familia se mudó a una casa que tenía una cancha de tenis. Fue allí 

donde descubrió el deporte que le cambiaría la vida. A los diez años José decidió, por 

deseo propio, trasladarse a Barcelona, pues era en esa época la única ciudad donde 

formaban a tenistas para proyectarse a nivel internacional. Allí vivió con una familia de 

acogida que lo trataba muy bien. Y aunque su madre lo visitaba con frecuencia, y lo 

apoyaba como podía, su soledad era terrible. No había una noche en la que no llorara.  

Conforme fue creciendo, José se presionaba cada vez más, pues, aunque progresaba en 

el tenis, no lograba alcanzar el “éxito” esperado.  Cada vez que ganaba un partido se 

sentía muy feliz, pero si no lo conseguía, o sacaba una mala nota, lo pasaba fatal. 



Fueron esa angustia y ese vacío los que lo llevaron, a los diez y nueve años, a la 

bulimia.   

 

- Y ¿qué tiene que ver eso con el derrame cerebral?, preguntó Pablo. 

- Cuando llevas un tiempo vomitando de manera forzada el cuerpo, por seguridad, 

hace que cada vez sea más difícil expulsar los alimentos. Pero el bulímico solo 

entiende que, si ha entrado una cantidad de comida, ha de salir la misma y en 

este tira y afloja de la mente obsesiva contra la naturaleza que quiere salvarte, es 

cuando las venas de mi cabeza no resistieron más y me ocasionaron el derrame.  

- Pero Pepe, eso es difícil de creer. ¿Te puedo preguntar algo? 

- Claro, Pablo, claro… 

- ¿Cómo has estado jugando al máximo nivel siendo bulímico? 

- He leído muchísimo acerca de la anorexia y la bulimia en los últimos años. Fue 

como si alguien me dijera que estaba enfermo. Lo normal es negárselo uno 

mismo, pero en mi caso no fue así. Busqué primero ayuda profesional y no 

supieron cómo o no me dejé ayudar. Sentía que era algo más fuerte que yo, que 

ya no controlaba. Fue entonces cuando empecé a leer todo lo que encontraba 

sobre la bulimia y la anorexia, enterándome de los efectos nocivos a nivel físico 

que causa la bulimia en mi caso. Por ejemplo, cuando me inducía el vómito, 

siempre lo hacía con las manos limpias para no provocarme una infección en la 

boca o en la garganta. Después de cada episodio me lavaba los dientes y las 

encías, para que el ácido de los jugos gástricos no me hiciera perder los dientes. 

Tomaba un litro de agua con  pastillas de potasio y magnesio y una de minerales 

en general cada vez que vomitaba. En muchos días fueron hasta diez u once 

veces.  

También calculaba el gasto calórico que tenía cada día, dependiendo de lo que 

había hecho y tomaba proporcionalmente las cantidades de proteínas, 

carbohidratos, grasa y fibra para cubrir las necesidades de mi cuerpo. Eso nunca 

lo vomitaba, así tenía todo el aporte energético necesario para jugar al tenis. 

Pero claro, tantas veces lo hice hasta que las venas no soportaron más… 

- ¡Qué pasada José!. ¡Nunca me lo hubiera imaginado!! ¡Y eso que yo casi 

siempre he estado a tu lado cuando lo hacías! 

- Ya ves… Otra cosa que hacía era tomar bebidas gaseosas que me ayudaban a 

expulsar los alimentos mejor. Así era más rápido y silencioso el episodio. 



- Bueno José, ahora se trata de recuperarse. Cuenta conmigo para cualquier cosa 

que necesites. 

- Soy consciente de que esto tendrá secuelas. El médico dice que me recuperaré 

físicamente, pero todavía me siento fatal.  

 

Lo que José no sabía es que el doctor tenía una esperanza de recuperación de 

máximo el cincuenta por ciento.  

 

- ¿Sabes Pablo? Justo antes de salir del coma he sentido la presencia de algo que 

me hacía sentir muy bien. Sin forma, sin cuerpo, pero sentía una presencia. 

- ¿No me digas? ¿De verdad? 

- Sí y me decía con toda la fuerza que pueden tener unas palabras, que iba a 

conocer a una señora libanesa que me iba a ayudar en mi despertar de 

conciencia, pues mi cometido en esta vida es el de ayudar a la humanidad al 

despertar interior de cada alma por el camino del amor. ¿Qué raro, no? 

- Uauuuu, José, ¡qué pasada! 

- La verdad es que no sé qué creer… si fue un sueño, o ¿qué? Tú ya sabes que soy 

una persona muy mental y realista. Nunca he sido muy espiritual. 

- Ya, eso es verdad…. 

 

UN CAMINO TORTUOSO 

 

Durante los primeros años después de su estado comatoso José sintió una necesidad 

inmensa de  conocer a nivel psicológico la mente humana, para lograr entender y 

controlar su situación personal. Leía sin parar todo lo que podía sobre el tema, con la 

idea de aliviar su malestar. Además llevó una disciplina férrea para conseguir la 

recuperación física total que él esperaba. 

 

Pero llegó a un punto, cuando ya había recobrado el 60% de su capacidad, en el que 

empezó a notar que ya no evolucionaba más. Esto le lleva a visitar a su médico y a 

recibir la desagradable noticia… 

 

- José, tu recuperación ha sido un completo éxito. Nunca creí que pudieras llegar, 

en el mejor de los casos, al 50 por ciento de tu recuperación física. Y no solo has 



llegado, sino que lo has sobrepasado. ¡Tienes que estar orgulloso, puedes hacer 

una vida absolutamente normal! 

- Éxito?!?! Qué clase de éxito es no poder volver a hacer deporte de forma 

competitiva, a correr…. ¡No, no, no!!! ¡Tengo que estar aún mejor, no puedo 

quedarme así!!! ¡Esto no es vida para mí! 

 

José no aceptó la situación y cayó en una fuerte depresión. A los meses buscó 

nuevamente ayuda psicológica y encontró a una muy buena profesional, que le entendió 

a la perfección… 

- María José, sigo estando mal. No me siento feliz y no puedo aceptar mi 

situación.  

- Lo sé José, pero tienes que entender que todo lleva su tiempo. 

- ¡¿Qué tiempo?! Sé lo que me pasa y lo que tendría que hacer, pero no puedo...  

- Es cierto José. Sabes perfectamente todo lo que te ocurre y cómo tendrías que 

solucionarlo, pero… 

- ¡¿Pero qué, María José, pero qué?!  

- Lo mismo que te pasa a ti, le pasa a mucha gente. Lo sabemos, pero los miedos 

nos pueden.- dijo María José, entendiendo perfectamente lo que quería decir su 

paciente. Ella también era consciente de los grandes bloqueos que tenía en su 

vida, sin poder hacer nada con respecto a ellos, a pesar de toda su teoría 

psicológica.  

- ¡Tiene que haber otro camino, me niego a rendirme! 

 

José salió de la consulta, entró al ascensor y presionó el botón B, que era donde se 

encontraba la salida del edificio. Tenía la mente en otro lugar y su estado de 

desesperación era enorme.  

 

El ascensor se paró en la planta cinco. Las puertas se abrieron dejando ver a una señora 

de gafas oscuras, delgada, de unos cincuenta años y el pelo recogido en una cola.  

 

- Hola José, cariño 

- Hola. ¿La conozco? 

- Tú a mí no, pero yo te he estado esperando. Puedo ver tu dolor y sufrimiento. 

¿Te gustaría liberarte de él? 



- Sí, ¡claro! Nada me gustaría más… 

 

Falta última frase de página 5 que termina con: …presencia de ella y con su voz. 

 

-     ¿Cómo se llama usted?  

-      Siham cariño. Si tú quieres ven mañana a las cinco. Yo vivo en el quinto piso,        

puerta cinco. Te estaré esperando - y dándole un beso se despidió de José. 

 

EL AMOR VUELVE A LA VIDA DE JOSÉ 

 

Y allí estaba al día siguiente José, sin saber muy bien por que, pero con algo en su 

interior que le empujaba a ir a ver a esa señora Siham. Eran las cinco de la tarde. 

 

- Hola carió, ¿cómo estás?- le dio un abrazo lleno de amor y le dijo – pasa, pasa 

José-. 

- Hola Siham, gracias otra vez por recibirme, pero deja que te pregunte algo…  

- Dime cariño 

- ¿Cómo supiste todo lo que me dijiste ayer: mi nombre, el dolo tan intenso que 

tengo…? 

- Cariño, lo vi en una meditación y en sueños que iba a conocerte y que tenía que 

compartir algo contigo 

- ¿Sii?? ¿Y qué es eso que tienes que compartir conmigo? 

- Ya lo irás viendo. De momento la pregunta es: ¿quieres que te ayude y mejorar 

tu estado? 

- Claro que sí, por favor… 

- De acuerdo, pues te he de ver 23 días seguidos, ¿estás dispuesto? 

- Sí, lo estoy. ¿Podemos empezar hoy mismo Siham? 

- Sí, José, estás preparado. Túmbate en esa camilla boca arriba sin zapatos. Te voy 

a armonizar. 

 

Al terminar la armonización José se sentía muy relajado y tranquilo. Luego estuvieron 

cerca de tres horas hablando. 

 

- Bueno cariño, nos vemos mañana a la misma hora. 



 

José quedó asombrado de cómo se sentía, de cómo su estado emocional había mejorado. 

Así fueron pasando los días y cada vez se sentía mejor y mejor. Ya no sólo 

anímicamente, también su parte izquierda del cuerpo se recuperaba a una velocidad 

milagrosa.  

 

A las dos semanas José le preguntó a Siham - ¿Qué estás haciendo conmigo? Me siento 

transformado, tanto por dentro como por fuera.  

Y Siham le dijo – contéstame tú, José. ¿Qué es de lo que más hablamos y qué 

sentimiento estás desenterrando de lo más profundo de tu ser? 

- AMOR, exclamó José de inmediato, sin pensar.  

- Exacto. Esa es la única transformación que estás realizando en ti, vivir en amor. 

Por un lado la armonización es la energía divina más pura y llena de amor que 

puede existir y por otro, de lo que hablamos son cosas que te hacen ver lo lejos 

que vivías del amor. Tú solo estás cambiando tu manera de vivir, sentir y pensar 

hacia el amor y voilá! Ahí tienes el resultado: salud y armonía en tu cuerpo y en 

tu ser. 

- Pero ¿cómo es posible Siham, que con sólo vivir desde el amor te puedas liberar 

de enfermedades físicas y emocionales? 

- Sí que puedes cariño, de todas 

- ¿Cómo? 

- Te explicaré algo, José: el ser humano en su totalidad es energía. A nivel físico 

diríamos que el cuerpo humano es parte sólida y parte líquida. Bien, pero más 

allá de eso coge cualquier porción del cuerpo, líquida o sólida y la vas 

estudiando hacia su interior, llegando a la célula, que está formada por átomos, 

que no son otra cosa que electrones, protones y neutrones chocando a una gran 

velocidad. La célula es aparentemente sólida ante nuestros ojos (vista con la 

ayuda del microscopio), pero en realidad no lo es. Es energía vibrando a gran 

velocidad.  

Cuando una persona está enferma, si se le mide el nivel de energía (es decir, la 

frecuencia de su vibración), se aprecia que es menor a cuando el cuerpo se 

encuentra con salud óptima. Ya existen medidores que pueden comprobar esto y 

también nos han mostrado que la frecuencia de energía de la persona se eleva a 

niveles altísimos cuando su sentimiento es de amor. Por el contrario, cuando 



vive emociones tales como la angustia, el odio, la rabia o la ansiedad, todas ellas 

derivadas del miedo, la frecuencia de vibración es mucho menor, dando lugar a 

la enfermedad.  

- ¡Qué maravilla Siham! Pero entonces es muy fácil estar sano y ser feliz… 

- Así es José 

- ¿Y por qué no se nos enseña esto a todo el mundo? Además el remedio es gratis 

y no tiene efectos secundarios… 

- Ay cariño, ese es otro tema que si tú quieres te explicaré cuando acabemos tus 

23 días.  

- Pues esperaré. Deseo saberlo con toda mi alma 

- Si es así, José, no dudes que lo sabrás, porque lo que se desea con el alma 

siempre sucede. 

 

Pasó el tiempo y llegó el día 23. 

 

- Bueno José, cariño, este ha sido nuestro último día. ¿Qué tal te encuentras? 

- ¿Que cómo me encuentro? ¡Maravillosamente! Mi cuerpo está casi por completo 

recuperado, pero lo mejor de todo es que soy otra persona. Con todo lo que me 

has enseñado veo la vida de otra manera, desde el alma, con amor… lleno de 

amor. 

- Eso es lo que te ha curado, José, el AMOR que has reinstalado en tu persona. 

Nunca lo perdiste, sólo estaba olvidado. Cuando somos niños, somos puro amor. 

Pero con el tiempo lo borramos de la memoria, y tú lo has recuperado de nuevo. 

De ahí la felicidad inmensa y la armonía que sientes en tu vida.  

- Y Siham, ¿por qué no lo sabe esto todo el mundo? ¿Quién lo impide, qué es lo 

que pasa?  

- Voy a estar ocupada las próximas dos semanas, pero después te llamaré y nos 

veremos cada cinco días para explicarte La Gran Verdad.  

- Gracias, Siham, te quiero 

- Gracias a ti José, te amo 

 

Unos días más tarde José fue a una revisión de rutina con el médico que lo trataba.  Al 

entrar en la clínica la enfermera lo primero que le dijo a José fue: 

 



– ¡Qué brillo desprenden tus ojos! ¡Qué felicidad transmites! Pasa, el doctor ya te 

está esperando.  

Al verlo, el doctor también se asombró. 

-¡Caray! ¡Qué bien te veo José! Da gusto mirarte a los ojos, desprendes…- y se 

quedó callado. 

-Amor, desprendo amor- dijo José. 

-Tal vez sí. Sí José, eso es lo que pensaba, pero no me salió de la boca.  

- Sí doctor, así es, estoy lleno de amor 

- Me alegro por ti. ¿Qué te parece si echamos un vistazo a tu cuerpo? 

- Claro doctor 

 

El doctor se quedó tan cautivado y embelesado ante la pureza, la dulzura y la 

profundidad de la mirada de José, que ni se percató de la apariencia física de su cuerpo. 

Empezó a hacerle pruebas y exclamó:  

- ¡Esto es increíble!  

- Es más que increíble doctor, es maravilloso 

- Estás casi al cien por ciento recuperado. ¡No lo puedo creer! ¿Qué has hecho? 

- ¿Le digo el secreto, doctor? 

- Sí, como no, cuéntame… ¿cómo lo has conseguido? 

- Con AMOR 

- ¿Qué quieres decir José? 

- AMOR doctor, siento AMOR dentro de mí y eso es lo que me ha hecho mejorar 

tanto por fuera, físicamente, como por dentro, emocionalmente. 

- Bueno José, me encantaría saber más, pero desgraciadamente no tengo tiempo, 

tengo más pacientes que atender. Te llamaré para que me cuentes. Me alegro 

mucho por ti, José. 

- Gracias, doctor, gracias. 

 

José salió de la consulta y pensó – qué pena que el doctor no entienda que el AMOR no 

entiende de tiempo… 

   

EL CONOCIMIENTO DE “LA GRAN VERDAD” 

 

- Hola cariño 



- Hola Siham. ¡Qué alegría! ¡Qué ganas tenía de recibir tu llamada! Todos los días 

la he estado esperando. 

- Cariño, no esperes las cosas, eso nos angustia. Simplemente deja que lleguen en 

el momento ideal, en armonía con el todo. 

- ¡Buah! Siham, cada frase que dices resuena en mi interior. ¡Qué sabiduría tienen 

todos tus mensajes! 

- No cariño, no son mis mensajes, vienen de la Luz, del Origen de Todo, de Dios 

o como quieras llamarlo, pero no de mí, si no a través de mí. ¿Sigues deseando 

conocer “La Gran Verdad” para obtener respuesta a todas esas preguntas que 

hay dentro de ti?  

- ¡Claro, Siham, no veo la hora! 

- ¿Bien, te parece que comencemos mañana a las 5? 

- Sí, sí, mañana a las 5 estaré en tu casa... 

 

- Hola cariño, pasa, pasa… 

José sintió una paz muy grande al recibir el abrazo de Siham. 

- Siéntate. ¿Quieres un té, una limonada? 

- Sí, una limonada por favor. 

 

La casa era un estudio: la habitación, el pequeño salón y la cocina compartían el mismo 

espacio. Era de lo más simple y modesto, pero ni el mayor y más lujoso apartamento te 

podría transmitir la calidez, la paz y la comodidad que ofrecía ese “trozo de cielo” en la 

Tierra. 

 

- Bien José, ¿te gustaría preguntar o decir algo concreto antes de empezar a 

compartir contigo “La Gran Verdad”? 

- Sí Siham. Ayer, cuando hablamos por teléfono, dijiste que lo que tú transmites 

no es tuyo, sino que proviene, a través de ti, de la Luz, del Origen de Todo, de 

Dios… Y cuando nombraste a Dios tuve una especie de rechazo, pues hay algo 

en mí que le molesta cuando se menciona a Dios. 

- Bien cariño, vas a ir entendiendo todo a medida que hablemos. Antes de 

empezar, José, quiero decirte que todo lo que voy a compartir contigo es desde 

el respeto más elevado a todas las opiniones, creencias y puntos de vista. Y que 

mi intención no es categorizar, que la verdad es lo que yo digo y que todo lo 



demás no es cierto. Yo simplemente compartiré contigo los conocimientos que 

han llegado a mí y que tú en parte ya has podido escuchar.  

- Siham, ¡siempre me ha gustado mucho como te expresas!  Puedo percibir la 

humildad y el respeto en tus palabras. 

- Bueno, José, empezaré diciéndote que una cosa es la espiritualidad y otra bien 

diferente la religión. Hablaré ahora de manera general, para luego explicar más 

profundamente el tema. La espiritualidad podríamos decir que es el contacto de 

nuestro ser (a través del sentir) con la Fuente Divina o Luz u Origen o Dios. No 

es posible contactar con esta fuente a través de la mente (los pensamientos). Para 

que te hagas una idea te pondré este ejemplo: No se puede amar desde la teoría, 

esa no nos da el sentimiento de amor. Imagina una persona que quiere 

experimentar el amor hacia su pareja desde la mente… Diría algo así: -Tengo 

que ir a recoger a Julia al trabajo. Le voy a llevar una rosa, luego le tengo que 

abrir la puerta para salir a la calle y le hablaré de algo ameno para crear 

conversación y que no se aburra conmigo -. 

- Lo otro sería: - voy a ir a buscar a Julia porque no veo la hora de volver a 

verla- y sentir cómo tu corazón late lleno de amor por ella. No te paras a pensar 

qué y cómo hacer, sólo sientes las ganas y deseos de verla. Lo demás saldrá y 

será como tenga que ser.  

En el primer caso esa persona habrá dado los pasos que le han enseñado y 

llegará a casa sin experimentar la sensación de amor en estado puro, pues ha 

actuado desde la mente. Aunque probablemente algo de sentimiento sí haya 

tenido, tal vez un diez o un veinte por ciento. 

Mientras que en la segunda situación el hombre ha sentido el amor en un 100%, 

sin planes ni pensamientos, simplemente sintiendo y estando conectado a su ser 

y no a su mente.  

Pues Bien, José, la espiritualidad es la conexión con la fuente divina desde el 

deseo, el sentimiento y la libertad. Es para resumirlo en una palabra: AMOR. 

La religión es una creación de la mente humana, con una serie de dogmas y 

directrices hechas por seres humanos para, a través de ellos, llegar al amor. 

Diríamos que en la religión hay un veinte por ciento de espiritualidad y 

enseñanzas muy útiles y maravillosas para entrar en contacto con lo divino. 

Como lo es, por ejemplo, la oración, rezar. Pero hay otro porcentaje muy alto en 

la religión que habla del castigo o de amenazas si no seguimos un determinado 



modo de hacer las cosas establecido por ese grupo de mentes humanas que han 

ido modificando a su antojo e interés las maneras de ser y vivir.  

José, déjame repetir que esto lo digo con todo mi respeto hacia ti y hacia 

cualquier persona que opine diferente. Mi intención es simplemente compartir 

mi punto de vista contigo y pedirte que no creas en nada de lo que voy a 

contarte. Que lo compruebes tú mismo si así lo sientes o simplemente olvides y 

eches en saco roto y continúes con el camino que más feliz te haga. 

Jesús Cristo de lo único que hablaba una y otra vez era del AMOR, del perdón 

(que no es otra cosa que amor), de ser tú mismo y no dejarte manipular, de ser 

libre desde el amor. Todas sus enseñanzas son desde el amor como único y 

omnipotente pilar y las religiones, que nos obligan a ser de determinada manera, 

nos amenazan con que si no lo hacemos seremos juzgados y castigados. Y lo 

más alejado del amor es la cantidad de muertes en nombre de Dios que hubo en 

las Guerras Santas. ¿Donde está ahí el AMOR? ¿Dónde está ahí el “pon la otra 

mejilla”? ¿Dónde está ahí esa parte de la religión (la pequeña parte espiritual) 

que habla de que podrán quitarte la vida física, pero no tocar tu espíritu divino, 

que no es otra cosa que puro amor? 

Te he explicado todo esto, José, porque entiendo muy bien tu rechazo cuando 

escuchas hablar de Dios. Pero yo no te hablo de ese Dios de la religión, 

justiciero. Te hablo del Dios divino, Creador Original del Todo que es puro 

AMOR y está siempre ahí cuando lo necesitamos, sin intermediarios. Por eso 

siempre al referirme a Él lo hago diciendo: Luz Divina, Origen del Todo, 

Creador Original del Todo, Dios… porque todo es lo mismo.  

La religión cogió el nombre de Dios y ha hecho que las personas que no 

comparten la idea de una posible manipulación del pueblo, con el nombre de 

Dios siempre por bandera (utilizado como cortauelos para hacerse camino), 

tengan un fuerte rechazo hacia esa palabra.  Pero yo no te hablo de ese Dios,  me 

refiero a esa energía omnipotente y bondadosa que es puro AMOR. 

- La verdad que eso es muy diferente a lo que yo sabía, Siham 

- Claro, cariño, espera que te siga contando y entenderás muchas otras cosas más 

- Pero Siham, necesito preguntarte algo 

- Dime, José... Pregunta… 

- ¿De dónde venimos, a dónde vamos y qué hacemos aquí? 

 



 

¿DE DÓNDE VENIMOS, A DÓNDE VAMOS Y QUÉ HACEMOS AQUÍ? 

 

- Pues cariño, he llegado la hora de que lo sepas. Déjame decirte primero que esta 

pregunta que me haces, digamos que es ínter dimensional. No es una pregunta 

tridimensional, tangible y física, sino al contrario, es metafísica y  tenemos un 

obstáculo grande con nuestro vocabulario, pues este es tridimensional y eso 

restringe mucho a la hora de  tratar temas ínter dimensionales. Por eso me voy a 

valer de cuentos, historias y parábolas para poder compartir esta maravillosa 

información contigo. ¿Te parece? 

 

José estaba maravillado con lo que Siham estaba compartiendo con él. Y además con 

tanto amor y respeto… Algo en su interior le decía: “esto es la verdad, es verdad, sin 

ningún tipo de dudas”. 

 

- Pues ahí va la respuesta a tu pregunta. (Siham se ayudaba con las manos para 

explicarse, nosotros vamos a ilustrarlo con el mismo fin). 

 

 
 

 

 

El Todo, Origen, Dios, Luz Divina… que es 
infinito (aunque lo haya limitado en este 

dibujo) 

Venimos 
del Todo 

Volvemos 
al Todo 

Estamos aquí para evolucionar y volver de 
nuevo al Todo llenos de AMOR 



- Imagina, José, un océano. Si tú coges una gota de él y la analizas, verás que 

están compuestos por los mismos elementos. El océano no es otra cosa que una 

cantidad enorme de gotas juntas.  

Bien, pues ahora imagina que el Todo, el Origen,  la Luz Divina, Dios, que es un 

basto e infinito ser (océano) se dirige a sus gotitas y les dice: -qué bien se está 

aquí, ¿verdad? Todo amor, paz, armonía absoluta-. Y todas las gotitas, ante tal 

afirmación, se miran, se encojen de hombros y hacen una mueca con sus caras 

como diciendo: -¿qué?, ¿bien?, ¿amor?, ¿paz? No sé de qué me estás hablando-. 

Y Dios continúa: “Claro, no sabéis lo bien que estáis aquí y lo divinamente que 

vivimos, porque no conocéis otra cosa. Pues voy a hacer un juego con vosotras, 

para que podáis ser conscientes de vuestras circunstancias”.  

Y dándoles un empujoncito una a una a cada una de las gotitas (almas, pedazos 

de Dios), las fue sacando de ese Todo hacia la escuela (la vida), para que 

aprendieran de todo tipo de situaciones a través de sus emociones. Para ello a 

cada una de las gotitas (almas) las dotó de un cuerpo energético denso como 

vehículo de su verdadero ser (alma) y a ese cuerpo, llamado humano, lo dotó de 

sentidos (vista, oído, gusto y tacto). El lugar donde estas gotitas iban a aprender 

(la escuela) se llamaría Planeta Tierra (Gaia) y allí todo iba a ser tridimensional, 

y gracias a los sentidos con los que creó el cuerpo humano podrían percibir y 

vivir las experiencias terrenales.  

En esta creación (juego), Dios dejó muy vivo el instinto-intuición, para que cada 

gotita (alma) regresase al Origen del Todo (océano). De ahí que todo ser humano 

lo que busca como prioridad en su vida es la felicidad, la paz, la armonía. Y la 

busca como se lo enseñan, o como considera que es la mejor manera de hacerlo. 

Y es ahí donde nos han engañado y alejado, haciéndonos creer que la felicidad 

está en lo externo y material. ¡Nada más lejos de la realidad! La felicidad se 

recibe cuando conectamos con el sentimiento del AMOR. 

José, déjame aquí hacer un paréntesis necesario para seguir explicándote el 

juego divino. 

 

LA REENCARNACIÒN      

 

- José, como siempre te digo, no me creas a pies juntillas, deja que tu instinto, que 

no es otra cosa que tu alma, es decir, tu gotita que está conectada al océano 



(Creador Original de Todo), te guíe y te diga si vale la pena o no escuchar y 

creer esto. Además que si es así verás que te irá llegando información que 

corrobore todo lo que estás recibiendo. ¡La vida es así de mágica, pues el Todo 

está en todo! 

José, te voy a hablar de la reencarnación. Hay mucha gente que sólo con 

escuchar esa palabra ya se pone en guardia, o se cierra en banda, o le entra 

miedo. A mi modo de ver hay mucha desinformación y no sólo eso, al que toca 

el tema se le trata como bicho raro e incluso peores cosas, para darle un sentido 

negativo a ese término y a muchos otros. Pero no es por otra cosa que para que 

no puedan montar las piezas del rompecabezas y no conozcan así la verdad de 

las cosas. Pues sabiendo la verdad no podemos ser manipulados.  

Si yo te dijera desde muy pequeño, por ejemplo: -a ese lugar determinado no 

puedes ir, está prohibido, pues allí vive un hombre que mata y se come a las 

personas que se atreven a entrar-. Tú crecerías con esa información falsa, pero 

eso te haría no ir nunca a ese lugar. Y yo habría conseguido mi objetivo, que era 

proteger todo el oro y las piedras preciosas que existen ahí. Y así tú seguirías 

dependiendo de mí y de lo que yo a cuenta gotas te doy, como comida y alguno 

que otro regalito. Además me verías como tu salvador, cuando en realidad te 

estoy privando de un mucho mayor bienestar del que tienes a mi SERVICIO.  

De ahí la importancia de saber la verdad y de ahí el interés de ocultarla y 

tergiversarla (como es el caso de la religión, que modifica y sesga mucha 

información) para seguir teniendo el poder unos pocos sobre la mayoría. 

Por eso quiero hablarte de la reencarnación, para después continuar con el juego 

divino del Creador.  

José, el alma es eterna e inmortal, al ser una parte (una gotita) del Creador 

Original del Todo (océano) y sólo el cuerpo físico (vehículo en el cual está el 

alma) es temporal y mortal.  

Para hacer ese gran recorrido, es decir, nuestra salida del Todo, para aprender y 

desenvolvernos hasta nuestra completa evolución y llegada de nuevo al Origen 

de Todo, no nos daría tiempo en una sola vida, que en el mejor de los casos 

podría ser de una duración de noventa o cien años. Nuestro proceso de evolución 

ha de ser completo, para que cuando lo acabemos y lleguemos preparados (o 

completos) de vuelta al Origen seamos seres de luz, perfectos, iluminados.  



¿Qué quiere decir esto? Seres que lo único que habita en nuestro cuerpo es 

AMOR. No hay miedo, resentimiento, juicio, rabia, envidia, deseo material… lo 

único que somos es AMOR PURO. 

Si hablamos con una persona anciana para que nos cuente de su vida, seguro que 

nos dirá una o dos cosas que realmente haya aprendido en los años vividos. 

Podría ser, por ejemplo, la lección de la traición, bien por haberla recibido o bien 

por haberla hecho. Y al final de su vida entendió que fue absurda y un 

sinsentido, pues fue únicamente para tener más (material) y al final le quitó 

mucho de lo más importante  en la vida: calma, sentirse bien con uno mismo. En 

definitiva, le privó de lo más bonito: AMAR.  

Si te paras por un instante, José, verás que los momentos de mayor felicidad y 

paz que has vivido vienen de situaciones de AMOR: o bien de tu primer amor, o 

del nacimiento de un hijo…Lo exterior, como mucho, te puede dar sensaciones 

de euforia, que sería una “alegría” exacerbada, no armónica. Y que además dura 

poco y te esclaviza, pues te hace buscar algo más para seguir experimentándola. 

Es lo mismo que la droga, cada vez necesitas mayores dosis y con más 

frecuencia, para finalmente quitarte la vida, ya sea física o emocional. Te 

conviertes en un esclavo de la euforia.  

Por eso el AMOR es el camino a seguir, sin duda alguna, pues nos da la paz y la 

armonía continuada.  

Dicen, José, que todo en la vida en exceso es malo. Cierto, menos una cosa, una 

única cosa que cuanto más se experimenta, mejor es para uno: el AMOR. 

Recuerda que nuestro instinto-intuición es volver a la fuente, que no es otra cosa 

que el AMOR a nivel más puro. De ahí que cuanto más AMOR sentimos, más 

cerca estamos de nuestro cometido, que es volver al Origen.  

Si hemos de aprender tanto, necesitaremos el tiempo necesario para hacerlo. Y 

eso se ha resuelto ofreciéndonos una multitud de vidas físicas.  

-Siham, ¿pero por qué no se hace en una sola vida, en vez de en tantas? 

- Buena pregunta, José. El hecho de tener tantas vidas es para que después de 

cada una podamos repasar y descansar de las experiencias vividas. Para ser 

licenciado en algo pasas desde los primeros niveles de escolarización infantil, 

por la primaria y la secundaria, luego llevas varios cursos universitarios hasta 

obtener tu título y poder decir por fin que eres médico, arquitecto, maestro, o 



electricista. Si fuera todo seguido, primero sería agotador sin períodos de 

descanso, y por otro lado no asimilaríamos tanto conocimiento.  

Además entiende, José, que en las primeras vidas, cuando somos gotitas 

principiantes, los actos que cometemos y recibimos son muy duros de digerir, y 

si no hubiera descansos serían inaguantables en nuestro estado carnal, por 

nuestra mente. De ahí también que cada vez que encarnamos se nos borra del 

consciente (más no del inconsciente) lo vivido en otras vidas, pues sino sería 

insoportable en muchos casos.  

¿No te has parado a pensar por qué dos hermanos gemelos, que comen lo mismo, 

van al mismo colegio, tienen los mismos profesores y la misma educación, 

pueden ser diametralmente opuestos? Por ejemplo: a uno le encanta el deporte, 

mientras que al otro le apasiona leer. Probablemente en la vida anterior uno de 

ellos fue deportista de elite y el otro un intelectual o filósofo. O por qué a uno le 

encanta estar al sol y el otro siempre va de sombra en sombra… 

¿Por qué hay un niño con cuatro años que tiene un nivel de solfeo de carrera y 

aprende casi solo, simplemente con pequeñas orientaciones de sus maestros y es 

capaz de componer piezas que ni sus mentores pueden hacer? Muy 

probablemente en su anterior vida este pequeño fue un músico maravilloso.  

Te contaré algo que ocurre con cierta frecuencia, pero que no todos se atreven a 

contar… 

Una pareja de recién casados va de luna de miel a Egipto y en una visita guiada 

el monitor comienza a contarles a grandes rasgos la vida de los diferentes 

faraones y linajes que se hallan en ese lugar. Va describiéndolos de uno en uno y 

cuando llega a uno en concreto empieza a contar quién fue y demás 

características de su vida. La mujer de la pareja de recién casados lo interrumpe 

y le dice: -Pero este no fue más bien…- y la da una serie de detalles puntuales de 

ese personaje. Y el guía inmediatamente le contesta: “perdónenme ustedes. Por 

error les estaba contando sobre el faraón que viene a continuación. Lleva usted 

toda la razón señora en lo que dice-. El marido, con una sorpresa increíble le 

pregunta a la mujer cómo sabe todo eso y la esposa, aún más sorprendida, le 

asegura: -no lo sé, ni siquiera te puedo decir de dónde me lo he sacado, 

simplemente lo sabía-. 

-Al cabo de unos meses esa mujer tuvo problemas emocionales y le hablaron de 

una persona que hacía regresiones y que quizás le podría ayudar. Pues bien, fue a 



ver al señor y resultó que en una de las vidas anteriores ella fue un faraón y 

justamente aquel del que en la luna de miel en Egipto ella supo todos los 

detalles.  

- ¡Increíble Siham!   Pero ¿qué es exactamente una regresión? 

- Se trata de llevar la mente de la persona a un estado de hipnosis, por así 

decirlo, y dejar que retroceda al inicio de su actual vida o a otras vidas 

anteriores, liberándose del espacio-tiempo como nosotros lo entendemos. Te diré 

que yo he hecho muchas regresiones y lo experimentado me hace no tener 

ninguna duda de que las vidas anteriores (es decir, la encarnación) son una 

realidad.  

Te contaré una de las tantas experiencias vividas. Una señora, a la que le realicé 

una regresión, en una vida anterior fue un profesor. Esa vida fue bastante 

reciente, creo recordar que sobre el año 1930 aproximadamente. Yo le consulté 

que si no tenía inconveniente en que investigáramos si efectivamente todo lo que 

revivió en la regresión era cierto. Pues José, yo era muy mental también y 

necesitaba pruebas tangibles y claras. La señora no tuvo ninguna objeción y así 

lo hicimos. Bueno, pues todo fue tal cual ella lo narró en su regresión.  

Hay un libro titulado: “Muchas vidas, muchos maestros”, del autor Bryan Weiss, 

en el que relata acontecimientos y experiencias muy aclaratorias sobre la 

reencarnación. Si te interesa el tema, te gustará. 

Bien, José, déjame continuar ahora con la explicación del ejemplo del juego 

divino del Creador,  para contestarte a tus preguntas de dónde venimos, a dónde 

vamos y qué hacemos aquí… 

- Sí Siham, recuerdo donde nos habíamos quedado. Me hablabas de que nos han 

engañado haciéndonos creer que para ser felices hay que conseguir cosas 

materiales. Pero ¿quiénes son los que nos han engañado y por qué? 

- Lo vas a saber todo, pero a su debido tiempo. Déjame que te cuente… 

El Creador, para seguir organizando su juego divino, conforma un equipo de 

entidades o seres muy evolucionados a los que les da muchísimo poder. Sin 

embargo Él se reserva el poder absoluto, por si tiene que intervenir. Este grupo 

de entidades son catorce (por decir un número, pues realmente, José, este dato 

no lo sé con exactitud y no tiene que ver en nada con la numerología). A estos 

catorce seres les explica su cometido y les dice: 



-Mirad, he creado una especie de juego, en el cual esas almas (gotitas) van a 

vivir momentos muy complicados y van a necesitar de vuestra ayuda. Y 

vosotros, con el poder que os he otorgado, les vais a ayudar siempre que lo 

requieran desde el corazón, no desde la mente. Lo que quiero es que sepan que si 

piden y desean desde su ser nada les faltará, pero si lo hacen desde la mente, no 

recibirán respuesta. Y una cosa muy importante: no actuéis nunca, a no ser que 

se os pida. Dejad que se equivoquen, pues eso les provocará una sensación de 

malestar y dolor, que los llevará posteriormente a pedir desde el corazón-. 

-Y todos lo entendieron perfectamente. 

El poder de estas catorce entidades (que podrían ser los ángeles, arcángeles o 

seres iluminados, para entendernos mejor) es enorme, casi absoluto. Y uno de 

ellos, el catorce, se sintió tan superior que se dijo a sí mismo: -Yo soy realmente 

el todo poderoso. Voy a crear mi propio reino y voy a dirigir todo en él.- 

Entonces entró en contacto con todas esas almas (gotitas), que estaban en el 

proceso de evolución (es decir, los seres humanos), cosa que estaba 

estrictamente prohibida. Lógicamente las otras trece entidades le reclamaron que 

estaba incumpliendo el plan divino del Creador. El catorce los miró con 

desprecio y les dijo: -No tenéis ni idea de quién manda aquí. ¡Inútiles, no valéis 

nada! Yo soy el más grande y voy a crear un imperio mayor que el del que 

vosotros llamáis Creador-. 

-Inmediatamente las trece entidades de luz se dirigieron a Dios horrorizadas por 

la acción del catorce y Él les tranquilizó con una sonrisa de satisfacción: -no os 

preocupéis, esto es una buena noticia. Ahora es cuando el juego está terminado y 

listo para ser jugado. –. -¿Qué??-, exclamaron las trace entidades al unísono -no 

lo entendemos…- 

-Claro, queridas. Si no existiera ese hermano caído, el catorce, no habría 

posibilidad de que todas las almas que componen el juego conozcan todo tipo de 

emociones, buenas y malas. El catorce nos va a ayudar a ponerles la tentación  

de coquetear e incluso abusar de todo lo exterior y material. Entonces ellas, las 

gotitas, sufrirán y se darán cuenta de que ese no es el camino y es ahí donde 

vosotras trece les daréis lo que necesiten, comprendiendo ellas que volviendo al 

Origen se encuentran en paz y armonía, pues es en el Ser y no en la mente (ego) 

donde reside el AMOR-. 



- ¡Claro!- dijo José – Porque si salieran del Todo (que es puro amor y luz) y dieran 

toda esa vuelta sin ningún impedimento ni tropiezo, todo sería maravilloso y al 

volver al Todo, Dios, el Creador, les preguntaría: -¿Qué tal se está ahí?- y todas 

dirían: -pues igual que aquí, no sé, igual, sin más-. Y entonces seguirían sin saber 

lo maravilloso que es el estado de AMOR. Sin embargo de esta manera, cayendo 

en la tentación y el engaño del catorce, sufrirán y al darse cuenta pedirán ayuda al 

Creador a través de las trece entidades iluminadas y al volver al estado de AMOR 

y regresar al Todo, al Origen, al ser cuestionadas por Dios, el Creador, entonces lo 

afirmarán: -¡Esto es maravilloso, aquí en el AMOR se está divinamente!-. 

-Exacto, José, lo has entendido perfectamente. Ese es el juego.  

- ¡Es maravilloso, Siham! 

- Bueno, cariño, ¿te parece si seguimos mañana? Ya son las diez de la noche.  

-¡Qué pasada! Hemos estado hablando cinco horas y a mí me han parecido cinco 

minutos… 

- Eso demuestra, cariño, que el tiempo no existe, es una ilusión. 

 

José volvió a su casa lleno de energía, saltando, corriendo. Ni se acordaba de su 

problema físico. La verdad es que ya no formaba parte de él, se había ido. Al llegar a 

casa su madre, maravillada, le dijo: -¡Qué energía transmites hijo! Y tu cuerpo está lleno 

de vida. ¡Qué agilidad, qué saltos das! Pero ¿qué ha pasado?”- 

- Mamá, el AMOR cura, lo cura todo. ¡Te amo, mami! 

 

 

ARTIMAÑAS Y MÉTODOS DE CONTROL DEL CATORCE 

 

El quinto día de encuentro entre Siham y José, este le preguntó:  

- Siham, ¿me podrías contar cómo actúa el catorce? ¿De qué manera nos aleja del 

amor y nos arrincona en el miedo? 

- Claro José, claro que te lo voy a contar. Empecemos… 

El catorce sabe casi todo sobre el juego y conoce el poder que tenemos todas las 

almas (gotitas) en nuestro interior. Sabe que el estar conectados con nuestro interior-

ser, significa estar conectados al Origen, al Creador. Es decir, nos puede convertir 

en Co-creadores o Co-dioses y en ese mismo instante él perdería toda influencia y 

poder sobre nosotros y su objetivo de ser dueño de nuestras vidas y del Mundo (la 



escuela) se acabaría. De la misma manera entiende que si consigue tenernos 

distraídos, viviendo desde la mente, entonces nos puede controlar, dominar y abusar 

de nosotros. Para llevar a cabo su plan él también ha formado su equipo de 

ayudantes, a los que ha convencido para que se unan a él para tener el poder 

absoluto. El entretejido jerárquico de sus legiones es un tanto complejo, pero voy a 

intentar esquematizarlo de manera simple, para que tengas una idea de que se trata: 

 

 
 

- Te he jerarquizado de manera simple el equipo del catorce, pero nosotros nos 

vamos a centrar en los iluminatis, pues las otras entidades están en otras 

dimensiones y sería largo de explicar. Aunque te voy a decir dónde puedes saber 

más sobre ellos, si algo en tu interior te lo pide. Busca sobre David Icke, tanto 

libros, como conferencias y charlas que tiene en Youtube. También Gregg 

Braden te puede aportar sobre la realidad en la que vivimos y de lo 

imprescindible del AMOR en nuestras vidas.  

Como hemos dicho antes, el catorce conoce muy bien su cometido: tenernos 

distraídos viviendo desde nuestra mente (donde reside el ego), para así 

mantenernos alejados de nuestro gran tesoro, que no es otro que vivir desde 

nuestro ser (donde reside el AMOR). La mente es alimentada y por tanto vive de 

Catorce 

Anunakis 

Reptilianos 

Iluminatis 

La Tierra, 
Madre Gaia 



las estimulaciones y actividades externas, mientras que el ser vive y se alimenta 

de la interiorización y la quietud.  

El catorce es casi el más listo, lo tiene muy claro. Él se dice a sí mismo: - Quiero 

tenerlos en la mente para que sean manipulables. OK, pues lo que tengo que 

hacer entonces es sobre estimularlos con cosas externas-. Y otro movimiento 

muy astuto por su parte: - voy a crearles un ambiente de caos para provocarles 

miedo y que entonces que no paren de pensar en cómo solucionarlo-. Con eso  

consigue un doble propósito: por un lado, mantenerlos en la mente. Y por otro 

lado alejarlos de la quietud, no dejándoles tiempo para reposar.  

Para alcanzar esto se ha valido de ese grupo de “personas” (si quieres saber más 

sobre Iluminatis José, vete a Youtube y Google, entenderás por qué entrecomillo 

cuando los etiqueto como personas), llamados Iluminatis, que son los 

encargados de ejecutar el plan del catorce aquí en nuestro planeta.  

Pero José, quiero que te quede muy claro: ellos no tienen nada que hacer si 

vivimos en el AMOR y conectamos con esa vibración elevada. No hay nada que 

pueda hacer nada, ni nadie, ante la vibración más elevada, que no es otra que el 

AMOR. Vibrar en AMOR es estar conectado con nuestro ser, es decir, con el 

Todo, Dios, Creador, Luz Divina o como lo queramos llamar. Y eso significa ser 

Co-Dioses.  

Bueno José, ¿quieres que veamos los métodos y artimañas que utiliza el catorce 

a través de los Iluminatis? 

- Sí, Siham, sí. Pero dime antes, si es posible, ¿qué o quiénes son los Iluminatis?  

- Claro. Los Iluminatis son trece familias que controlan y dirigen el Mundo en 

todos los ámbitos con influencia en nuestra sociedad. Es decir, son los que 

toman las decisiones de relevancia en temas políticos, económicos, militares, 

religiosos, en la prensa… 

- ¿Pero cómo lo pueden controlar todo? 

- Ellos han hecho que el Mundo se mueva por el dinero y ellos son los que 

compran a todos los que tienen puestos de relevancia, o bien ayudan a llegar a 

esos puestos a quienes tienen bajo su mando. Pero, ¡ojo! Están tan arriba que ni 

se les conoce. Utilizan a su vez a su equipo “ejército”, para que actúen como 

marionetas dirigidas por ellos desde el más secreto anonimato.  

Te voy a dar un ejemplo práctico: elecciones en Estados Unidos. Hay dos 

candidatos posibles al poder A y B. ¿De qué dependen los partidos políticos para 



llegar al poder? De varias cosas, pero una fundamental: la financiación 

económica para poner en marcha su plan marketing y la estrategia electoral. Eso 

cuesta cientos de millones de dólares. Entonces los partidos acuden a las grandes 

empresas o Lobbys, que a su vez dependen de estas familias Iluminatis.  

Pongamos que al partido A lo financian siete empresas, aportándole 300 

millones de dólares. Y digamos que al partido B otras ocho empresas le dan 350 

millones de dólares. Lo que no se suele saber es que estas quince empresas 

pertenecen a los mismos dueños, los Iluminati. Es decir, que si gana el partido A 

el Presidente debe rendirles favores y acatar las decisiones impuestas por sus 

jefes, que son los que, gracias a su financiación, le han puesto en el poder. Y en 

el caso de que ganara el partido B, la misma historia.  

Llo más peligroso es que creemos que vivimos en un Estado de Derecho, en una 

democracia, y la realidad es que es un poder absolutista encubierto. De ahí que 

muchas decisiones gubernamentales no tengan ningún sentido para el pueblo. 

Incluso pueden ir en contra del Partido en el poder, pero… hay que obedecer al 

interés del que te ha puesto ahí.  

 La artimaña es inteligente, sutil y bien urdida, pero ha llegado el momento del 

DESPERTAR José. 

- Sigue Siham, por favor, ¡es maravilloso despertar! 

- Bien José, hay dos maneras que utilizan para alejarnos del ser: 

o Una a través de la mente 

o Otra mermando nuestro cuerpo físico 

 

             En el primer caso instalan una idea en nuestras mentes que es que, para ser 

felices, debemos tener una serie de cosas en nuestras vidas: una casa, una familia 

maravillosa, un buen coche, electrodomésticos de última generación y un buen 

aspecto físico para que te respeten. Y si no lo consigues te haces una cirugía, pues 

todo vale para responder a los cánones establecidos.  

Para obtener todas esas cosas, exceptuando a la familia, (aunque en ocasiones 

también hay familias creadas por un interés o necesidad económica) requieres 

dinero. Y para eso debes trabajar o bien en una empresa (como empleado) o bien 

crear una tú (ser empresario). Y es ahí donde dependemos completamente de ellos 

y sus movimientos, llegando finalmente a su fin: el controlarnos.  



El empleado depende de la empresa, la empresa depende del funcionamiento del 

país, o del Mundo en último término, que depende de las decisiones de sus 

mandatarios y como hemos visto antes ellos no son los que toman las decisiones.  

Por tanto, para poder tener todas esas cosas que la sociedad me exige (mejor 

dicho, el montaje creado por el catorce, su “Juego Diabólico”) para obtener la 

felicidad, tengo que trabajar mucho. Eso significa dedicar muchas horas  (y no 

tenerlas disponibles para estar conmigo mismo e interiorizar para conectar con mi 

ser) y cuando termino estoy exhausto y lo único que quiero es descansar.   

Además eso conlleva dejar desatendido uno de los pilares que nutre y 

retroalimenta a un ser humano de AMOR: el hogar, la familia.  

Fíjate José, hoy día en un porcentaje muy alto trabajan los dos en la pareja, pues 

hay que satisfacer la exigencia social de todos los bienes materiales que hay que 

tener para llegar a ese sueño de felicidad. Y si los tienes, al año siguiente o dos 

años después, hay que cambiarlos porque han pasado de moda (¡aunque 

funcionen!) y seguir gastando y con lo cual trabajando (es decir, quitándote 

tiempo para conectar con tu ser). 

Cuando se llega al hogar, se llega cansadísimo y con mil pensamientos sobre lo 

sucedido en el trabajo y cómo solucionarlo mañana, con lo cuál aún se sigue en la 

oficina, no físicamente, pero sí mentalmente (que es lo que el catorce pretende). 

En ese momento los niños de la casa, deseosos de hablar y jugar con sus padres, lo 

único que reciben es desatención. Para captar su atención hacen entonces las 

llamadas travesuras y eso hace saltar el fusible de los padres y emprenderla contra 

ellos liberando todo su estrés, furia y rabia contenida de esa vida robótica 

(trabajar, descansar poco, volver a trabajar…) hacia los seres más queridos y 

preciados que tienen. Así minan además la relación de pareja y destruyen el 

santuario de AMOR que es el hogar. 

El catorce salta de alegría: -¡Trabajo hecho! Los tengo controlados. Están lejos de 

conectar con el ser y por tanto de la felicidad. ¡Son míos! ¡Soy el más poderoso!-. 

Otra vía que utiliza el catorce es mermar nuestro cuerpo físico hasta hacerlo 

enfermar. Así  tenemos que dedicarnos en cuerpo y alma a sobrevivir (y no vivir 

en plenitud, que es lo natural del ser humano). Y nuevamente no tenemos ganas de 

conectarnos con nosotros mismos, pues el malestar físico reina en nuestra vida.  

Algunos medios que utiliza para esto son: 

o La alimentación contaminada 



o La contaminación de los vehículos a motor 

o Los medicamentos 

o Y sobre todo el miedo 

 

La gran mayoría de alimentos que comemos son procesados o enlatados con un 

gran número de químicos en ellos, que lo único que hacen es saciarnos el 

hambre, alimentarnos poco o nada y contaminar mucho a nuestro cuerpo. Ni 

hablar tiene del agua corriente de las casas que mucha gente bebe, con cal, cloro 

y en ocasiones hasta con intentos de fluorarla. 

- Pero Siham, ¿el flúor es malo? Entonces la pasta de dientes… 

- José, cuando sepas todo lo que voy a compartir contigo sentirás emociones de 

impotencia, rabia, frustración, estafa… Pero sabrás la verdad y será el momento 

de cambiar y poner soluciones que también te diré, por su puesto. Porque lo 

mejor de todo es que todo esto que pinta tan mal tiene un final feliz. Es como en 

las películas: aunque a la mitad de la trama todo se ve muy complicado, el 

desenlace es maravilloso. Pues esto es igual y estamos ya entrando en el 

desenlace de la historia, en el que la humanidad despierta y regresa al Todo, a la 

Luz, al AMOR. Déjame seguir José… 

Hay hace tiempo coches que funcionan con energías que no son contaminantes 

como el petróleo (la gasolina), pero están reteniendo y retrazando al máximo 

posible su aparición, pues con la contaminación que producen los actuales en 

nuestras ciudades consiguen deteriorar y minar nuestros cuerpos.  

Por otro lado nos agrupan en ciudades para alejarnos de la naturaleza y los 

espacios libres de contaminación, para así controlarnos mejor. Más vale tener a 

un rebaño de tres millones juntito, que tenerlo disperso en grupitos de dos mil, 

diez mil o cincuenta mil, que es mucho más laborioso dirigir y controlar. Y nos 

venden desde hace años la idea de que en la ciudad está el futuro, y es 

justamente ahí donde malvivimos y sobrevivimos. Cuando tenemos unos días 

libres, lo primero que hacemos es escaparnos a la sierra o a la costa para recargar 

las pilas. Qué contradictorio, ¿no?  

En el próximo tema quiero que vaya por delante mi respeto y admiración por los 

doctores y médicos, por el tiempo de sus vidas que han dedicado a aprender 

maneras y terapias para ayudar a sanar a la gente que lo necesitamos. Pero ¿si lo 

estudiado no es el camino más rápido y limpio (a nivel de efectos secundarios) 



de los que existen?  Sabemos que la industria farmacéutica es uno de los Lobbys 

más poderoso que existen y, como ya podrás imaginar, la punta del iceberg de 

ese imperio son los mismos, los “Iluminati”. Fíjate bien, José… 

Sabemos que los medicamentos tienen efectos secundarios, que en ocasiones son 

muy nocivos. Existen otras vías de curación que no son agresivas, sin efectos 

secundarios y además de rápido efecto en muchos casos. Y alguien podrá decir: 

“pero ¡eso no puede ser! Los doctores lo sabrían y las administrarían”. Sí, si lo 

supieran, pero si no las conocen o se les dice que son una farsa, ellos no las van 

a aplicar.  

La medicina alopática funciona básicamente con medicamentos que a su vez 

producen efectos secundarios, mermando otra parte o función de nuestro cuerpo, 

necesitándose así más medicamentos y así sucesivamente, hasta llegar a tomar 

diez o quince pastillas diferentes. Eso va afectando nuestro sistema inmunitario 

y a la vez contaminando con químicos a nuestro cuerpo.  

De esta situación se derivan dos conclusiones:  

o Una, las empresas farmacéuticas de los Iluminati son cada vez más ricas 

y poderosas 

o Otra, la población está cada vez más deteriorada y con menos tiempo 

libre para centrarse en su interior y conectar con su ser 

 

- Pero… entonces…. 

- José, no te preocupes, luego te explicaré las alternativas y soluciones que 

tenemos para esto. Tranquilo… Estás en el AMOR, esa es la protección más 

grande. 

¿Te has fijado que desde hace algún tiempo las estelas que dejan los aviones son 

muy largas? ¿Recuerdas que de niño veías las estelas, pero eran pequeñas y se 

difuminaban casi al instante? Ahora hay una gran cantidad de aviones que dejan 

estelas kilométricas, pues bien, a eso se le llama chemitrails y no es otra cosa 

que el combustible que utiliza el avión, combinando una serie de sustancias 

químicas contaminantes. La idea de rociarlo por encima de nosotros (como si de 

fumigación se tratase) para mermar aún más nuestros cuerpos y alejarnos así de 

un buen estado de salud y mantenernos ocupados en subsistir, que no en vivir.  

Por otro lado, el miedo es el más potente, peligroso y efectivo medio que tienen 

a disposición el catorce (a través de los Iluminati).  



¿Recuerdas que hemos comentado antes que somos Co-Dioses o Co-Creadores y 

eso significa que tenemos la capacidad de co-crear lo que acontece en nuestras 

vidas? 

- ¿Cómo Siham?  

- A través de la Ley de la Atracción. 

- Y ¿qué dice esa Ley? 

- Está bien, José,  te explicaré primero qué es la Ley de la Atracción y luego 

volveremos al cómo nos controlan a través del miedo. 

 

La Ley de la Atracción 

 

- Todo en nuestro planeta es energía. Bueno, no solo en nuestro planeta, en el 

Universo, pues todo nace y viene del mismo lugar: del Origen, el Creador 

Original, Dios… La energía no es otra cosa que vibración. Esa energía o 

vibración puede ser más densa (baja vibración) o más elevada y pura (alta 

vibración). Podríamos decir que el miedo es la energía más densa, que es la que 

más le gusta al catorce y a su séquito. Y el AMOR es la energía más elevada que 

existe, que es Dios. ¿Te has fijado que cuando estamos en estado de AMOR 

(bien por nuestro enamoramiento con otra persona o por la recuperación de una 

enfermedad grave de un ser querido, o por el nacimiento de un hijo) todo lo 

demás no interfiere en nuestra felicidad? Y además, como por arte de magia, las 

cosas que catalogamos de problemas se minimizan e incluso, en algunos casos, 

se solucionan. El miedo, por otro lado, nos provoca unas sensaciones muy 

desagradables y es como una bola de nieve que cada vez crea más y peores 

perspectivas. Ahí es donde se pone en funcionamiento la Ley de la Atracción. Te 

sigo explicando, José…. 

El pensamiento también es energía, ondas de energía. La Ley de la Atracción 

dice así: todo lo semejante se atrae. Es decir, si hay una escala de vibración que 

va de ser 0 (la más densa, el miedo) a 10 (la más elevada, el AMOR), quiere 

decir que si yo vibro a 3 lo que voy a atraer son cosas de vibración 3. Y si yo 

vibro a 8, pues cosas de vibración 8. Esta ley funciona así en todo y con todo.  

Imagina una radio. El transistor emite una serie de ondas (que serían el 

pensamiento) y, dependiendo del dial que hay puesto recibe una emisora u otra. 

Si me sitúo en el dial (que sería el nivel vibratorio) 100.7 lo que escucho es 



Radio Deportes, mientras que si sintonizo el 93.2 lo que recibo es Radio 

Noticias. Desde el 93.2 no podré obtener Radio Deportes, para eso tendré que 

variar el dial al 100.7. Pues nosotros funcionamos igual.  

 

 

0     1     2     3     4     5     6     7     8     9     10 
                       Mucho               AMOR 

                       Miedo               absoluto 

(por tanto infelicidad)               (Felicidad plena) 

 

 

Todo lo que existe en nuestro mundo está compuesto de energía, es decir, está 

vivo. Todo, absolutamente todo.  

- Pero Siham, un trozo de puerta no tiene vida. ¿O una silla de plástico? 

- En mi opinión, y con todos mis respetos, José, no comparto lo que dices. 

Verás… ¿Verdad que todo lo que es de la Tierra, es decir, los árboles, plantas, 

piedras… está compuesto por átomos y por tanto es energía?  

- Sí, eso sí. 

- Bien, pues nombra cualquier cosa que se te ocurra que hayas visto en este 

planeta. Por ejemplo, el trozo de puerta del que me hablabas. ¿Te parece? 

- Sí, muy bien 

- Pues para hacer esa puerta se ha utilizado madera de un árbol y por tanto, 

aunque de menos vibración, está compuesto de vibración. Y así ocurre con 

cualquier objeto. Cualquier prenda de vestir proviene de algún producto natural 

de la madre Tierra, el algodón de las plantas, la lana de animales. Y podrás 

decir: - sí, y el poliéster, que es de plástico, como la silla. ¿De dónde viene?-. 

Pues te diré que, sin tener un conocimiento concreto y exacto de dónde proviene, 

sí te diré que con seguridad que de algún producto que se encuentra en la Madre 

Tierra y por tanto está cargado (aunque de muy baja vibración) de energía.  

José, no te preocupes, que cuando comparta contigo más adelante las maneras de 

ser feliz y de liberarnos del catorce lo entenderás aún mejor.  

Sigamos con el miedo como principal fuente que utilizan los Iluminatis para 

manipularnos.  



Como te he comentado anteriormente, los Iluminatis tienen una gran ventaja 

sobre la mayoría de nosotros, y es que ellos saben la Gran Verdad, que no es otra 

cosa que el gran poder que tenemos cuando conectamos con nuestro Ser (gotita), 

pues en ese instante nos convertimos en Co-creadores de vidas maravillosas, 

siendo en ese estado totalmente in manipulables. Por eso su máxima 

preocupación es mantenernos en el miedo. ¿Cómo?  

o Mediante los medios de comunicación: televisión, prensa, radio… 

o Creando caos económico 

o Generando caos político… entre otros 

 

Como hemos comentado antes, ellos tienen el poder sobre todo lo material y 

exterior en nuestra sociedad, sencillamente por que han sido ellos quienes lo han 

creado y si alguna cosa se les ha escapado, pues lo compran mediante dinero, o 

mediante poder.  

Así pues lo medios de comunicación no se escapan de sus redes de control y… 

¿no te has preguntado alguna vez cómo es posible que los telediarios, boletines 

informativos de radio o la prensa escrita no hablen nada más que de desgracias y 

noticias pesimistas? ¿Es que no hay acciones buenas en el Mundo? ¿No pasa 

nada bueno en la Tierra? 

Claro que sí hay, infinidad, pero ellos saben que si al despertar por la mañana 

desayunamos con noticias desagradables (de baja vibración), comemos con el 

repaso de esas noticias desagradables y acabamos cada día con un segundo 

repaso antes de irnos a dormir, y así cada día, nuestros pensamientos por lógica 

y obligación mental van a ser de índole negativa y por tanto de baja vibración.  

- Trabajo realizado, los tenemos en baja vibración (miedo) y eso quiere decir que 

lo que atraerán a sus vidas es más de lo mismo, ¡más baja vibración!-, festeja el 

catorce. Y así es prácticamente imposible para nosotros despertar. Y consiguen 

su propósito de mantenernos alejados del AMOR y del tiempo para estar en 

calma con nosotros mismos y conectar con nuestro Gran Poder (nuestra gotita o 

alma).  

Así que esa es su principal artimaña para tenernos en dependencia de ellos y 

bajo su control: el miedo. 

 

 



COMO LIBERARNOS DE SUS GARRAS 

 

- Siham, he entendido todo perfectamente y siento que es tan claro… ¡Cómo te 

agradezco que me hayas abierto los ojos a la Gran Verdad! Pero a la vez tengo 

un sentimiento y sensación de estar sin salida, abatido, de - vale, sé lo que pasa, 

pero ¿cómo me deshago de ellos, de este entramado social que han organizado y 

como tu bien dices, lo controla todo?-. No veo la salida… 

- Te entiendo José. Primero déjame decirte que yo no soy la que te ha abierto los 

ojos, simplemente he compartido una información contigo y has sido tú quien ha 

decidido acogerla, porque has sentido que era verdad y le has abierto la puerta 

para que entre en tu vida. Pues de la misma manera hay gente que, con todo el 

derecho del Mundo, le cierra la puerta y no la deja entrar. Mi más grande respeto 

y amor al que así lo haga, pues todo es Divino y uno ha de ser libre para hacer lo 

que quiera o sienta. La vida es al final la gran maestra. Si nuestras decisiones 

nos hacen felices, pues continúa con ellas; que no, pues quizás sea momento de 

cambiarlas. Lo que sí sería bueno es que de entrada no nos cerremos a nada. 

Pruébalo y quizás te pueda ayudar y si no es así, pues ya sabes que no es tu 

camino a seguir.  

Quizás estamos tan dogmatizados desde pequeños que rechazamos cosas nuevas, 

limitándonos entonces a conocer posibles caminos que nos aportan más 

felicidad. Y José, no olvides que esos dogmas o enseñanzas pueden venir del 

catorce, interesado en que no conozcamos más allá de lo que a él le interesa.  

Volviendo a tu sensación de desánimo, José, te he de dar una buena noticia. Pero 

primero decirte que NO temas, pues eso es lo que quiere el catorce y su séquito 

(Iluminatis), pues temiendo no saldrás de la baja vibración.  

La buena noticia es que ahora viene la mejor parte de todo: saber cómo  

reaprender a ser dueño de tu vida. ¡Ya no depender de ellos más y ser 

plenamente feliz! 

- ¿Has dicho “reaprender”? 

- Claro, cariño, reaprender, pues todo esto tu alma (gotita) ya lo sabe. Lo que 

ocurre es que cuando encarnamos, por norma general no lo recordamos. Pero 

cuando el alma está cerca de la vuelta al Origen de Todo es cuando está 

preparada para saberlo también en la vida física.  

- ¿Eso quiere decir que mi alma está un poquito evolucionada? 



- Las personas que sienten que esto resuena dentro de ellas son personas que están 

más cerca del AMOR que del miedo. Es decir, aptas y preparadas para despertar 

y conocer el camino de la vida feliz, en paz y armonía. 

 

 

 

 

  
 

 

 

- Esto, José, es un diagrama orientativo de los pasos que debe seguir un alma en 

evolución y aprendizaje en el transcurrir de muchas vidas físicas, para conocer y 

saber realmente qué es el AMOR, qué es lo que el Todo, Creador, Dios… quiere 

que aprendamos para vivir en la dicha absoluta.  

 

CÓMO LIBRARNOS DEL CATORCE, EL GRAN SECRETO 

 

- José, imagina una habitación completamente a oscuras. Ahora imagina que 

subes la persiana y entra la luz. ¿Qué ocurrirá? Pues que la oscuridad 

desaparecerá, ¿verdad?  

- Sí 

Inicio del juego, 
mucha mente, 
mucho miedo 

El Todo - Origen, 

Almas muy 
evolucionadas, que 
ayudan a despertar a 
las que vienen por 
detrás. 

Estamos aquí para evolucionar y volver de 
nuevo al Todo llenos de AMOR 

Almas 
que están 
en el 
despertar 
al 
AMOR 

AMOR 

AMOR ABSOLUTO 



- Bien, pues eso mismo es lo que ocurre con el miedo (que es la oscuridad) y el 

AMOR (que es la luz). La oscuridad (miedo) solo tiene posibilidades de existir 

en ausencia de la luz (amor), pero a la vez que la luz hace su aparición la 

oscuridad desaparece.  

El catorce, a través de los Iluminatis, hace todo lo posible para que no 

despertemos. Es decir, que estemos en la baja vibración del miedo y no para de 

darnos por todos lados situaciones que nos potencien el miedo. Pues bien José, 

eso nos hace saber que la solución para liberarnos del catorce es muy simple: es 

sencillamente estar en la vibración alta del AMOR (encender la luz). En ese 

mismo instante el miedo (la oscuridad) no tendrá lugar, pues no puede coexistir 

con la luz. 

Es muy fácil, aunque entraña algo de dificultad también. Hemos sido adiestrados 

a través de nuestras mentes a creer en el miedo.  Hemos estado supeditados 

tantos años y de manera constante a tanta información negativa (de baja 

vibración, oscura), que no nos resulta fácil deshacernos de ella. Sería, para hacer 

una analogía, como el excombatiente en la guerra de Vietnam o cualquier otra, 

que ya no está en el campo de batalla, pero le persiguen esas vivencias.  

Te voy a enseñar a cómo deshacerte de esa programación oscura a la que hemos 

sido sometidos desde niños. Pues si te das cuenta ya desde muy pequeños 

tenemos temores, pero nos van adiestrando a tener miedo a muchas cosas más. Y 

con la mejor de las intenciones nuestros padres, para protegernos de lo que ellos 

a su vez han sido enseñados a temer (siempre a través de los Iluminati), nos 

transmiten y comparten esos sentimientos. 

Y podrás decir: - Hay realmente peligros que hay que tener en cuenta, de los 

cuales debemos proteger a los niños. Como por ejemplo, si pasa un camión por 

la carretera y no le enseño a parar, lo pueden atropellar.-  Y yo te contestaría – 

correcto, en ese caso sí, pues los padres están en cierto modo para proteger a los 

menores mientras estos no pueden valerse por sí mismos. Pero no es lo mismo 

estar todo el día: “cuidado con el columpio”, “cuidado con la bici, que es 

peligroso”, “cuidado al bajar las escaleras, que te vas a caer”… Esos son los 

sacos de miedo innecesario a los que me refiero. 

Verás, he tenido la fortuna de estar en poblados de la selva amazónica en Brasil 

y los niños de uno y dos años van caminando solitos. Y ni te cuento los de cinco 

años, que se adentran solos en la selva, con todos los “peligros” que nosotros 



creemos que eso tiene. En mi imperfección y contaminación de miedos, a la que 

también yo he sido sometida, le pregunté a los adultos y sabios de la tribu si no 

era peligroso dejar solos a los niños tan pequeños en la selva; y me 

respondieron: - no están solos, están protegidos por el más grande de los 

guardianes-. Y yo dije: - ¿por quién?-, pues no veía a nadie con ellos. Y él, 

mirando hacia arriba contestó: - Por el Dios Padre-Madre Creador, Él les 

protege-.   

- Y dándome un ratito de su tiempo ese sabio hombre me hizo una reflexión: - 

¿Verdad que el hombre es limitado?-. – Sí - , le dije. - ¿Verdad que Dios es 

ilimitado? - . – Sí-, aseguré de nuevo. - ¿Verdad que un padre o una madre haría 

cualquier cosa por sus hijos?-. –Sí -, contesté, intuyendo su siguiente 

comentario. - Pues imagina el gran Padre-Madre lo que hace por nosotros-, y 

continuó: - no hay peor cosa en el Mundo que vivir en las garras del miedo-.   

- Y eso me hizo recordar… me venían pensamientos a la cabeza de cuando era 

niña y jugábamos en el parque con los columpios, las poquísimas cosas que nos 

ocurrían de las que podrían haber podido pasar, o la de veces que por 

centímetros o milímetros hubiera podido ocurrir una desgracia y no sucedió. Y 

tantas cosas más… Y esa es la protección que todos tenemos, y en especial los 

niños, de las energías de la Luz llamadas por muchos ángeles.  

Y recuerda que en el peor de los casos (visto desde nuestra mente 

tridimensional), si dejamos este cuerpo (mente física) en un accidente, 

enfermedad… bien siendo niños o adultos, NO morimos, nuestra alma (gotita) 

sigue en la vida para volver de nuevo. Y además nuestra partida física (muerte) 

en muchísimas ocasiones les hace cambiar los valores a nuestros más allegados, 

les ayuda a darle realmente importancia a sus vidas y pasar a un último plano lo 

material, que les preocupaba días u horas antes. También nos aporta dolor, pero 

si supiéramos toda esta Gran Verdad que tú estas conociendo, José, seguro que 

no sería igual el sufrimiento.  

Tenemos todos una protección muy grande, y no sólo eso, además esas trece 

entidades de Luz están esperando a que les pidamos lo que necesitemos desde 

nuestro corazón.   

Acuérdate José que no hablo de religión, hablo de espiritualidad;  

1. Cuando uno reza, instantáneamente siente un gran sosiego, calma, paz y 

demás sensaciones armónicas. En ese instante estás conectado desde tu ser 



(gotita) y humildad con las entidades divinas, por eso la rapidez con que 

sentimos esa paz interior. 

2. Otra vía que nos conecta con nuestra gotita (alma), y consecuentemente con 

nuestro origen (el Todo, Creador, Dios) es la meditación, que también nos da 

sensaciones de AMOR y paz.  

 

Pero al catorce le gusta meterse en todos lados, y a través de las religiones nos ha 

separado en gran parte de la espiritualidad. Un ejemplo: cuando alguien reza 

porque está muy mal, nos han enseñado a pedir así: - Dios mío dame fuerzas para 

aguantar, por favor dame fuerzas-. Y Dios te da fuerzas.  

Imagina que eres un esclavo en un campo de batalla y estás cargando piedras todo 

el día para poder comer y que tu familia también lo haga. Y pides así: - Dios mío 

dame fuerzas para no enfermar y poder seguir sobreviviendo, y así también que mi 

familia pueda comer-. ¿No sería mejor pedir así?: - Dios, Creador Original del 

Todo, te pido que me liberes de estas personas que abusan de mí y que me des tu 

libertad para vivir en ella y acercarme a tu luz, desde la paz interior y alegría de 

vivir-.  

¡Pues claro! Lo que le pidamos nos lo va a dar, pero nos enseñan a orar para tener 

fuerza y seguir siendo mano se obra para los Iluminatis. 

Otra cosa que nos enseña la religión es a no pedir para uno mismo, a no ser egoísta 

y dar gracias por lo que tenemos. Y nos dan la imagen de un Jesús Cristo que no 

tenía apenas para vestirse.  

Primero, si yo no tengo agua, no puedo dar agua. Por lo tanto,  pide para tu 

felicidad y amor, para entonces poder dar amor y transmitir felicidad.  

Y segundo, a Jesús no le faltaba nada. Su vestimenta era de alta calidad y había 

gente y familias muy pudientes que le facilitaban a él y a sus acompañantes todo 

lo que necesitaban: cobijo y comida, en muchas ocasiones de alto nivel. A él no le 

importaba nada de eso, él solo quería transmitir el mensaje del Creador: AMOR, 

AMOR y AMOR. ¡¿Y cómo el Creador no le iba a dar a él y a sus compañeros 

(los apóstoles) todo lo que necesitaran?! 

El Creador desea que encontremos el camino de vuelta al Todo (el camino del 

AMOR) y que no nos falte de nada. Pero parece que las religiones se proponen 

dictarnos el camino hacia ese Dios del que ellos hablan, a través del sufrimiento y 

las carencias para vivir. Y mientras ellos disfrutan de tremendas posesiones y 



lujos. No me refiero a los sacerdotes de parroquia, que ellos lo hacen por amor, 

sino de los altos cargos eclesiásticos, que poco menos que parecen altos cargos de 

la sociedad.  

Te voy a explicar un trabajo energético, José, a través de la oración, que puedes 

hacer tú y cualquier persona para liberarse de sus miedos (de la oscuridad). Te 

enseñaré a rezar el Rosario. Pero antes de voy a hablar de la numerología.  

De una manera simple la numerología es el estudio del universo a través de los 

números. Como te he dicho antes, todo es vibración y para ponerlo en un lenguaje 

que nos aporte información sobre esta vibración se utilizan los números. Habrás 

escuchado alguna vez que todo nace de las matemáticas, o en otras palabras, todo 

lo que existe encuentra su explicación en los números. 

En la numerología cada cifra del 1 al 9 tiene una determinada vibración. El resto 

de los números se “reducen” hasta llegar a caer dentro de este rango.   

 

Por ejemplo:  23 → 2 + 3 = 5                                        El 23 es vibración 5. 

                     175 → 1 + 7 + 5 = 13 → 1 + 3 = 4.          La vibración de 175 es 4.  

                 72123 → 7+2+1+2+3 = 15 → 1+5 = 6.        La vibración de 72123 es 6. 

 

Pues únicamente me voy a centrar en la vibración del 1 y del 5, que son las que 

influyen en el rezo del Rosario. La vibración del 1, a grosso modo, representa el 

comienzo, lo nuevo. Mientras que la vibración del 5 se refiere al cambio. Bien. El 

Rosario consta de 10 unidades ( 1 + 0 = 1 ). Durante 5 veces, además de la 

petición o deseo que pediremos al Todo o Creador.  

 

 

 

 

Imagen del Rosario pendiente ¡ 



 

 

Como decíamos, son 5 bloques de 10 → 1 + 0 = 1 

 

A nivel vibratorio esto significa: lo que voy a pedir o desear es el cambio (la 

energía del 5 ) de cómo estoy al estado nuevo, al comienzo de lo nuevo ( energía 

del 1) que deseo vivir. 

       

Otra herramienta que tenemos es la Flama Violeta.  El trabajo con la flama 

consiste en visualizar una llama violeta circundando toda nuestra aura (campo 

energético que nos rodea) repitiendo (si te sientes cómodo, aunque es mejor 

hacerlo): “yo soy un ser de fuego violeta, yo soy la pureza que Dios desea”.  

 

 

    
 

 

La función y el poder de la flama o llama violeta es la de transmutar (transformar) 

cualquier energía y emoción negativa en energías y emociones de luz y AMOR. 

 

Otra herramienta maravillosa es estar alerta para vivir todas nuestras acciones 

cotidianas desde el AMOR: 

o Cuando te levantes,  antes que nada,  agradece  el nuevo día (eso es 

AMOR), por abrir tus ojos, por poder andar con tus piernas o respirar y 

ama la vida. 

o Cuando bebas o comas en el desayuno o en cualquier otro momento da 

gracias a la vida y ama lo que comas o bebas 

o Cuando te duches lo mismo 

Aura de aprox. unos 60 CMS.  
Separada 90 cm. de nuestro cuerpo. 



o Cuando salgas a la calle y respires agradece el oxígeno que nos da la vida 

y el aire que nos refresca o el calor que nos arrulla (eso es AMOR) y ama 

la vida 

o Cuando te cruces con una persona que no conoces piensa en tu interior 

“te amo compañera, pues eres otra gotita”. Eso es AMAR. 

o Cuando vayas a hablar con alguien dedícale una cara de AMOR y una 

sonrisa. Acuérdate que ella eres tú y tú eres ella, sois gotitas del mismo 

lugar. Sonriéndole y dándole AMOR te lo estás dando a ti mismo 

o Cuando alguien haga algo que la sociedad te ha enseñado que te 

perjudica, di dentro de ti: “te entiendo, te amo”. Estos actos valen doble, 

pues son más difíciles. Eso es AMAR. Seguramente lo haya hecho por el 

estrés al que está sometido por el engranaje social que han creado los 

Iluminatis.  

o Cuando te acuestes agradece todo lo sucedido durante el día, pues han 

sido lecciones para tu evolución. Si han sido gratificantes, ora para que 

se repitan y si te han hecho sufrir, pide para poder modificar actitudes y 

acciones, y así evolucionar. Eso es AMAR LA VIDA. 

 

- Bueno José, estas son algunas de las herramientas con las que contamos, pero no 

las únicas. Son simples de realizar y con continuidad son muy, muy efectivas. 

Además de estas cosas que nosotros podemos hacer, desde 1987 la Madre Tierra 

está recibiendo con la llamada Convergencia Armónica, inyecciones energéticas 

para ayudarnos a despertar, siendo estas cada vez más asiduas y de mayor 

intensidad. La última ocurrió durante la última luna llena ( 19 de Enero de 

2011), donde se nos ha dado a parte de una buena “ducha” de energía y amor un 

nuevo rayo, que corresponde a los 7 rayos anteriores juntos, llamado Rayo 

Platino. Este nos ayudará a cambiar nuestra estructura celular y el ADN.  

 

COMO VIVIR INDEPENDIENTEMENTE  FUERA DE SUS SISTEMAS 

 

- Mi última pregunta, Siham, sería: la gente necesita dinero para vivir en esta 

sociedad y eso nos hace depender directamente de ellos. Es decir, de todo el 

poder que tienen los Iluminatis. ¿Qué puedo hacer para librarme de ellos? ¿Hay 

solución? ¿Tienes una respuesta para eso, “brujita”? 



- Claro, cariño, abre bien tus oídos, o mejor tu corazón, ahí va tu regalo, para que 

finalmente seas soberano y conductor de tu vida:  

Verás José, a nosotros esta sociedad (a través de los que la dirigen, los 

Iluminatis), nos ha enseñado que para conseguir las cosas (alimentos, casa, 

coche…) (hay que obtener primero dinero y que con ese dinero podremos llegar 

a dichos bienes… dándole pues un valor absoluto y total al dinero, pues sin él en 

este sistema socioeconómico no podemos vivir. Pero hay otra vía para obtener lo 

que uno necesita, o mejor dicho en este caso, desea. Y esta vía es la que se han 

cuidado mucho de ocultárnosla.  

No es otra que La Ley de la Atracción, de la cual hemos hablado antes 

brevemente. Recuerda que hay un Todo, Creador, Origen Divino, Dios, que a 

través de su equipo de Luz (los trece) está esperando a que deseemos algo de 

manera clara para obsequiarnos con ello. Pero el catorce se ha entrometido entre 

el Creador y su equipo, y nosotros, a base de hacernos vivir en lo mental y el 

miedo, haciéndonos creer que sólo existe el camino de lo material.   

- Pero Siham, la gente pide cosas y no las obtiene. Por ejemplo una persona sin 

trabajo, si le dices: - tú tienes que desear y querer encontrar un trabajo y verás 

como lo obtienes-, esta te recriminará: -¿pero tú eres tonto? Qué te crees… ¿que 

no lo quiero, pido y deseo todo el tiempo?-. Y a esa gente Siham no le llega. 

- Muy buena apreciación José. Te diré… Esa persona sin empleo piensa: -¡qué 

horror, me he quedado sin trabajo! Necesito un trabajo, quiero un trabajo y 

deseo un trabajo. Pero la situación está tan mal, además a mi edad… ahora en 

todos los trabajos piden además idiomas y yo no manejo ninguno... buff... esto 

está fatal, es muy difícil!-. - ¿Qué significa esto?: 

o Que por un momento ha conectado con una vibración nivel 6 o 7, pues 

no tenía mucha fe al pedir el trabajo 

o Pero por mucho más tiempo a conectado con una vibración bajísima, 0 o 

1, es decir, con el miedo y entonces lo que realmente está obteniendo de 

la Ley de la Atracción es un resultado acorde con la vibración que ha 

pensado y esta no es otra que negativa.  

- La manera para conseguirlo sería la siguiente:  

Te tumbas en un lugar tranquilo, cierras lo ojos y te visualizas (es decir, te ves) 

en ese trabajo que te gustaría, poniendo los máximos detalles posibles que 

puedas. Imagínate rodeado de un ambiente armónico con tus compañeros, 



sintiéndote a gusto y valorado. Te ves con buena cara, feliz, alegre en la función 

que desempeñas. Imaginas también a fin de mes esa nómina que es muy 

abundante y estás muy contento por ello. Pero siempre imagínalo siendo real, 

como si ya lo tuvieras. De ese modo te aseguro que estás vibrando muy alto y 

verás que la Ley de la Atracción te compensará con lo mismo.  

También con el trabajo de oración lo podrías completar diciendo: - Te pido que 

me liberes de cualquier emoción o energías negativas que pudieran entorpecer el 

atraer el trabajo que deseo y lo transmutes en energías y emociones muy 

positivas y de amor, para atraer a mí ese trabajo tan maravilloso que deseo y 

tienes para mí-. 

Esto te ayudaría a que después de hacer la visualización no te vengan 

pensamientos pesimistas o negativos, pues así volverías a vibrar bajo y no 

atraerías lo que estabas pidiendo. 

¿Verdad que hay gente que quiere y desea una cosa con determinación y ves que 

la mayoría de veces lo consigue? Pues esa persona, sin saberlo, está utilizando la 

Ley de la Atracción. De la misma manera también conocerás a personas que 

siempre están pesimistas y les viene una torta tras de otra, todo les sale mal y 

están mucho tiempo enfermas. Esas también están utilizando la Ley de la 

Atracción, pero con la vibración baja.  

- Así que si yo deseo algo desde mi corazón e imagino eso que quiero y las 

emociones que me producen son buenas (de alegría, bienestar, satisfacción), 

entonces ¿lo estoy atrayendo? 

- Sí José, así es, muy bien apuntado. Se sabe cuando se está pidiendo y deseando 

correctamente cuando tus sensaciones al visualizarlo son placenteras. ¡Exacto!. 

Pues eso hace que no estés en la mente, sino en la emoción y la sensación (es 

decir, en tu ser, alma o gotita), conectado directamente con el Todo y su equipo 

y saltándote al catorce.  

Recuerda y ten muy claro, y que nadie del grupo del catorce te haga creer lo 

contrario, que Dios y su equipo desea lo mejor para ti y que está “impaciente” 

por que entres en contacto con Él y le pidas todo lo que quieras para que 

finalmente conozcas que el único camino hacia la felicidad es a través de él, a 

través del AMOR, pues Dios es AMOR.  

Y ten presente que Él y su equipo (los trece) tienen la premisa principal de no 

entrometerse, de esperar a que cada alma se dé cuenta de que la vía del catorce 



(es decir, el ego, el individualismo, el ser mejor, el juicio, el materialismo) solo 

lleva al sufrimiento y que, conectando con el AMOR recibirás todo lo necesario 

para tu felicidad y evolución. 

Probablemente cuando actúes de esta manera y la gente lo sepa, te dirán que 

estás chiflado, que esas son tonterías y te lavarán la cabeza. Esas personas aún 

no ha despertado y siguen, como tú lo estabas, en las garras del catorce. Serán 

ellos los equivocados, los que han sido dogmatizados y convencidos de seguir un 

camino tortuoso e infeliz.  

La respuesta a la opción de unos y de otros es fácil. Prueba las dos y escoge la 

que mejor te haga sentir. Pero juzgar algo que se desconoce no tiene mucho 

sentido. Es de eso de lo que se ha encargado el catorce: de hacerte rechazar todo 

que no sea lo que él he creado.  

- Siham, ¡es divino! Gracias por compartir conmigo este tesoro. Lo pondré en 

práctica y voy a ser libre y feliz. Y te voy a decir algo más Siham, con todo mi 

respeto a las demás opiniones: siento un cien por ciento que este es el camino. 

Yo estaba bajo la dominación del catorce y mi vida era un infierno. Incluso 

consiguiendo ese éxito hipotético que el catorce prometía que me haría feliz, era 

al revés, me hacía sentir sólo e infeliz.  Y ahora entiendo por qué son tantas las 

grandes estrellas del cine, la canción o el deporte que debido a su infelicidad 

acaban en la droga, el alcohol, el sexo enfermizo o la ludopatía. Si tienen todo lo 

que promete el catorce para ser plenamente felices, la respuesta es: porque ese 

camino es  una gran mentira. 

- José déjame acabar diciéndote que no hay que juzgar y desdeñar al catorce. Hay 

que agradecerle el cometido que está realizando, pues sin él el Juego Divino no 

se podría haber llevado a cabo. Además, si sentimos rabia y odio hacia él, por un 

lado nos alejamos del amor, y por otro él se pone contento, pues al fin y al cabo 

ese es su cometido: que sintamos emociones negativas. Así que como broche 

final agradezcámosle y mandémosle un abrazo lleno de AMOR, para que 

finalmente se vaya y vuelva él también a la Luz; es decir, que se una con los 

trece, habiéndose dado cuenta que el Creador y Origen sólo es uno y que lo que 

él hizo fue una equivocación divina y programada para darnos a todos el gran 

regalo de ser conscientes de lo que es estar en el AMOR. 

- Siham, ¿si tengo alguna pregunta mía o de la gente a la que le cuente sobre esto 

te podría mandar un e-mail? 



- Claro cariño, ¡yo encantada! Pedes enviarlo a la dirección: bvdlwaygflfu. 

Además, cuando tengamos unas cuantas ya contestadas, las podremos reunir en 

un nuevo libro, para que las preguntas de unos y otros les sirvan también a todos 

los demás.  

- ¡Te amo Siham! 

- ¡Te amo José! 

 

¡¡¡AMOR EN LA VIDA!!! 

 

 

 


